

Expone gobierno venezolano en evento de la FAO sus esfuerzos contra el hambre y la pobreza



Jorge Arreaza

Caracas, 19 oct (RHC) El canciller Jorge Arreaza reconoció que el Gobierno de Venezuela realiza todos los esfuerzos para luchar contra el hambre y la pobreza, lucha que emprende por medio de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), afirmó.

"Desde Venezuela hacemos todos los esfuerzos por el cumplimiento de todos los objetivos de desarrollo sustentable, pero sin lugar a dudas, el uno y el dos, el hambre y la pobreza, son los más importantes y la FAO es un instrumento fundamental para lograrlo", expresó Arreaza durante su intervención en la 36 Conferencia Regional de la FAO para América Latina y el Caribe.

El canciller llamó a que el organismo priorice en el diseño e implementación a mecanismos que garanticen el acceso por igual a los países de la región, a todos los recursos materiales y financieros necesarios para garantizar el derecho al desarrollo y a la alimentación.

Además, el Gobierno venezolano reiteró su rechazo a las medidas coercitivas unilaterales por sus efectos negativos sobre los derechos sociales, humanos y la alimentación.

El funcionario venezolano recordó que la FAO mantiene un programa en ese país sobre la producción de semillas.

"En Venezuela la FAO trabaja para mejorar nuestras capacidades de producción de semillas, en este ámbito el Gobierno ha promovido una alianza científica campesina, que está conformada por centros de investigación científicos y campesinos y los expertos de FAO y Naciones Unidas que tienen a bien fortalecer ese sistema", expuso.

El canciller aseguró que siete millones de familias venezolanas reciben mensualmente alimentos en sus casas, a través del programa gubernamental conocido como Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP).

Arreaza también agradeció a la FAO el trabajo que ha realizado en la región para que el COVID-19 no se traduzca en una crisis alimentaria de grandes magnitudes.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237251-expone-gobierno-venezolano-en-evento-de-la-fao-sus-esfuerzos-contr-el-hambre-y-la-pobreza>



Radio Habana Cuba